

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi. Shalawat serta salam semoga tetap melimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW., beserta keluarganya, sahabatnya, serta kepada umatnya yang setia hingga akhir zaman. Aamiin.

Skripsi dengan judul “**Penggunaan Bahan Ajar Geografi Berbasis *E-Book* Dalam Pembelajaran Daring Untuk Meningkatkan Literasi Digital Siswa (Studi di Kelas XI IPS SMA Negeri 6 Tasikmalaya Pada Materi Potensi dan Sebaran Sumberdaya Alam)**” disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Strata 1 sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun isi dari skripsi ini meliputi beberapa bab yang secara garis besarnya membahas mengenai:

1. BAB I berisi pendahuluan yang terdiri dari latar belakang, rumusan masalah penelitian, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, dan defisini operasional.
2. BAB II berisi tinjauan teoretis, dukungan data berupa hasil penelitian relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis.
3. BAB III berisi prosedur penelitian, variabel penelitian, desain penelitian pendidikan, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, populasi dan sampel, teknik analisis, langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV berisi gambaram umum lokasi penelitian, deskripsi hasil penelitian, uji hipotesis, pembahasan hasil penelitian, dan keterkaitan penelitian dengan materi pembelajaran.

Peneliti menyadari ada banyak kekurangan pada Skripsi ini serta mengharapkan kritik dan saran guna membangun penyempurnaan skripsi ini. Dalam kesempatan ini peneliti menyampaikan terimakasih kepada berbagai pihak

yang telah mendukung dan membantu dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini.

Akhir kata, peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi perkembangan dan peningkatan jurusan Pendidikan Geografi Universitas Siliwangi serta khususnya bagi peneliti dan umumnya bagi para pembaca yang memerlukan.

Tasikmalaya, Januari 2023

Peneliti